

Antrag Nr. 08-O-21-0035

SPD

Betreff:

Radwegverbindung Rambach - Sonnenberg
Antrag SPD

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach möge beschließen, der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den vorhandenen Weg zwischen den Wiesbadener Stadtteilen Rambach (Straße Am Gänsberg oberhalb Kreuzungsbereich Niedernhausener- und Ostpreußenstraße) und Sonnenberg (Mühlwiesenstraße) als Fahrradweg auszubauen.

Begründung :

Im Rahmen der Radverkehrsförderung der Landeshauptstadt Wiesbaden soll im kommenden Jahr 2009 die Planung einer Radwegverbindung zwischen der Innenstadt und Sonnenberg umgesetzt werden, für die weitere Verbindung zwischen Sonnenberg und Rambach ist dagegen kein Radweg vorhanden bzw. noch nicht vorgesehen.

Um künftig eine wesentliche Verbesserung der Infrastruktur für den Radverkehr zu erreichen, bietet sich die Umgestaltung der bereits vorhandenen Wegeverbindung zwischen Rambach und Sonnenberg an. Damit wäre künftig für Radfahrer eine bedeutsame Verbindung zwischen den nordöstlichen Vororten mit den dortigen Fahrradwegen und der Wiesbadener Innenstadt gegeben. Eine Strecke die bislang so nur unter hohem (Verkehrs-) Gefahrenpotential genutzt werden kann.

Wiesbaden, 25.11.2008